



Florianibote

2003



Freiwillige Feuerwehr
der
Marktgemeinde
Lengenfeld

Das Wort hat der Kommandant!

So wie alle Jahre um diese Zeit wende ich mich wieder mit dem Dank für Ihre bisherige Unterstützung und mit einem kurzen Bericht vom Jahr 2002 an Sie.

Wir konnten wieder 2 junge Kameraden, Eilenberger Martin und Penz Martin, bei uns aufnehmen. 2 Kameraden mußten mit Erreichung des 65. Lebensjahres in die Reserve versetzt werden und 2 weitere Kameraden wurden an andere Feuerwehren überstellt. Unser derzeitiger Mitgliederstand beträgt 42 Aktive und 8 Reservisten.

Das Jahr 2002 war für uns, aufgrund der Hochwassereinsätze im März in der Wachau und beim Hochwasser im August, eine besondere Herausforderung.

Wir standen in Lenginfeld, Stratzdorf, Walkersdorf, Theiß, Hadersdorf, Spitz, Oberarnsdorf, Mitterarnsdorf und Mautern rund 780 Stunden im Einsatz.

Unsere sonstigen Aktivitäten sehen Sie auf den nächsten Seiten aufgelistet, daher will ich mich mit meinem Bericht auf die Arbeiten im neuen Feuerwehrhaus beschränken.

Wir konnten unsere geplanten Arbeiten wie Innenputz im Heizraum, Brennstofflagerraum, Werkstätte, Atemschutzraum, Fahrzeughalle und Obergeschoß, die Montage der Fenster im Mannschaftsgebäude und der Tore in der Fahrzeughalle abschließen. Es wurden im vergangenen Jahr von der Kameradin und den Kameraden 1250 Stunden, von freiwilligen Helfern 54 Stunden und 7 Traktorstunden unentgeltlich geleistet.

Im heurigen Jahr stehen noch bis zur Eröffnung Anfang August unter anderem folgende Arbeiten an: Fertigstellung der Heizung, Montage der Fenster in der Fahrzeughalle, Einbau des Estrichs in der Werkstätte, im Atemschutzraum und in der Fahrzeughalle. Es sind auch noch die Fliesen in den Sanitärräumen, im Erd- und im Obergeschoß sowie die Bodenbeläge zu verlegen, weiters müssen die Räume noch fertig ausgemalt werden. Mit dem Einrichten des Erdgeschosses und des Obergeschosses wird das Gebäude benutzbar. Der Vorplatz, die Zufahrt sowie die Außenanlagen sind ebenfalls fertigzustellen.

Bei all diesen Arbeiten werden nicht nur Firmen sondern auch die Gemeinde sowie vor allem unsere eigenen Leistungen gefordert sein.

Am Ende meines Berichts darf ich Sie weiterhin um Ihre Unterstützung bitten und Sie zu unseren Veranstaltungen, vor allem zu unserem Feuerwehrfest mit Eröffnung unseres neuen Hauses am 8., 9. und 10. August 2003 recht herzlich einladen.

Im Namen der Kameradin und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Lenginfeld darf ich Ihnen zum Jahreswechsel alles Gute, vor allem aber Gesundheit für 2003 wünschen.

Der Feuerwehrkommandant

Franz Ettenuer OBI

**Unsere Arbeit steht unter dem Motto -
Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit!**

Beförderungen

zum Feuerwehrmann

Völkl Oliver, Pözl Robert, Kittenberger Helmut und Zierlinger Erich

zum Löschmeister

Triebenbacher Josef, Willner Martin und Winkler Franz

zum Verwaltungsmeister

Gruber Günter

zum Ehrenverwalter

Heinzl Josef

Einsätze 2002

Im vergangenen Jahre wurden folgende Einsätze in freiwillig geleisteten Stunden erfüllt -

- 1 Brandeinsätze mit 4 Mann und 2 Arbeitsstunden
- 99 Technische Einsätze mit 377 Mann und 1130 Arbeitsstunden
- 11 Brandsicherheitswachen bei Veranstaltungen mit 30 Mann und 193 Arbeitsstunden
- 2 Technische Sicherungsdienste mit 8 Mann und 38 Arbeitsstunden

Kurse/Lehrgänge/Übungen/Bewerbe

Zur Ausbildung der Mitglieder wurden 1 Grund-, 3 Gruppenkommandanten-, 1 Zugskommandanten-, 3 Atemschutzgeräteträger-, 1 Verwaltungs-, 2 Funk-, 1 Sanitätsdienst-Fortbildungs- und 1 Technischer Lehrgang von Feuerwehrkameraden absolviert.

Es wurden des weiteren Winter-, Einsatzleiter- und Kommandantenschulungen sowie 8 Hauptübungen mit ca. 160 Übungsstunden, Atemschutzübungen, eine Abschnitts- und eine Unterabschnittsübung, eine FUB-Zugsübung und eine Funkübung absolviert.

Regelmässig durchgeführte Funk- und Pagerproberufe dienten der Kontrolle unserer Alarmierungs- und Kommunikationsgeräte.

Feuerwehrkamerad Markus Hoffmann hat die „Feuerwehrmatura“ – das Leistungsabzeichen in Gold erworben.

Allgemeine Aktivitäten

Feuerwehrball, Feuerwehrfest, kirchliche Ausrückungen, Jahreshaupt- und Mitgliederversammlungen, Kommando- und Chargendienstbesprechungen sowie mehrere Bauausschußsitzungen gehörten ebenfalls zum Tätigkeitsfeld im abgelaufenen Jahr.

Feuerwehrball am 25. Jänner 2003

Wir laden Sie recht herzlich zu unserem Feuerwehrball im Festsaal Lengenfeld ein.

Als besondere Programmpunkte bieten wir Ihnen eine Eröffnungspolonäse mit „internationalen“ Mitwirkenden aus mehreren Feuerwehren.

Für die musikalische Gestaltung konnten wir wieder die bewährte Gruppe „Party Mix“ für Sie verpflichten. Als besonderes Highlight wird der Auftritt der Swift Schwestern Sarah und Kathrin den Abend verschönern.

In der Mitternachtspause dürfen Sie wieder Kameraden der Feuerwehr Lengenfeld mit tollen Darbietungen unterhalten. Eine Versteigerung soll das Programm abrunden und zum finanziellen Erfolg beitragen.

Wir wünschen Ihnen schon jetzt gute Unterhaltung!

Glühweinstand der Jungmannschaft

Der Glühweinstand mit Feuerflecken und Kesselwurst war ein voller Erfolg. Wir wollen uns bei dieser Gelegenheit recht herzlich bei den Sponsoren für die Unterstützung bedanken.

Der beachtliche Reinerlös wird für den Ankauf von Funkgeräten verwendet.

Danke für Ihren Besuch!



Penz Stefan mit einigen Mitarbeitern

Unsere Veranstaltungen 2003

Feuerwehrball am 25. Jänner (siehe oben)

**Feuerwehrfest mit Eröffnung des Feuerwehrhauses und
Abschnittsfeuerwehrtag vom 8. bis 10. August 2003**

Wir laden Sie zu diesen Veranstaltungen recht herzlich ein!